



Farbwahl

Die Zahntechnik Trachsler AG ist on top, auch was die Farbwahl betrifft.
Gerne unterstützen wir Sie um möglichst natürliche Resultate zu bekommen.

Das Auge

Nichts ist genauer und besser als das geschulte Auge, unsere Keramiker sind Spezialisten beim Umsetzen der Farbwahl in unsere Versorgung.

Natürlich sind viele Faktoren die dieses Umsetzen beeinflussen.

Wichtig ist: -> Wenn möglich am Fenster
-> Immer am gleichen Ort, unterstützt durch Digitalkamera oder Handy

Wir kommen gerne in die Praxis (kleiner Aufpreis) oder empfangen den Patienten im Labor, was am optimalsten ist.

Digitalkamera

Farbnahme und objektive Betrachtung der Zahnfarbe, natürlich oder künstlich, in allen Lichtverhältnissen

Zur Unterstützung der Farbwahl von Auge. Verwenden wir eine Digitalkamera

- 👉 Einfach und schnell
- 👉 Einfache Übermittlung per mail
- 👉 Einstellungen werden von der Zahntechnik Trachsler AG per Wunsch vermittelt
- 👉 Keine Farbtreue, es braucht immer die Farbwahl von Auge

Wie es funktioniert

- Nehmen Sie mehrere Aufnahmen aus verschiedenen Winkeln auf (Spiegeln)
- Halten Sie das bestmögliche Farbmuster des Farbringes daneben
- Achten Sie, dass auch die Bezeichnung des Farbmusters sichtbar ist

Möglichkeit

- Verfügen Sie über keine Digitalkamera ist auch ein Handy nützlich, wenn auch nicht optimal, aber immer noch eine willkommene Unterstützung



Interesse oder Fragen?

Kontaktieren Sie uns in +41 44 910 67 79